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Informações

"Com relação ao asfaltamento 
das Ruas do bairro Jardim 
Santa Alice"

Considerando-se que, este vereador, vem trabalhando desde o 
início deste mandato, ou seja, desde o ano de 2009, para que estas ruas 
fossem asfaltadas;

Considerando-se que, realizamos reunião em meu escritório 
político, que estava localizado na Rua da Beleza, no número 145, no bairro 
Jardim Vista Alegre, onde participaram mais de 60 (sessenta) moradores 
deste bairro interessados que suas ruas fossem asfaltadas;

Considerando-se que, na época, o então Secretário de Obras, o 
Sr. Kênio de Freitas, nos pormeteu que as ruas do bairro Santa Alice, próximo 
ao bairro Jardim Vista Alegre seriam asfaltas, mas, demorou cerca de três 
anos para começar o serviço de asfaltamento;

Considerando-se que, como este vereador estava disputando 
as eleições de 2012, a reeleição para o cargo de vereador, não pude 
acompanhar o início das obras devido à lei eleitoral que proíbe, pois já ocupo 
uma cadeira no legislativo;

Considerando-se que, mesmo burlando a lei eleitoral, vários 
candidatos à vereador, tentavam enganar a população dizendo que eles teriam 
conseguido esta obra do asfaltamento, sendo que, desde o início do meu 
mandato na Câmara Municipal, venho cobrando a prefeitura para que esta 
população fosse atendida com o asfalto em suas ruas no bairro Jardim Santa 
Alice.

Requeiro a Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, 
oficiar ao Prefeito Municipal, solicitando-lhes as seguintes informações:

1) Quanto pedidos (Moções, Requerimentos e Indicações) que o 
vereador Carlos Fontes fez a prefeitura neste mandato para a 
realização da obra de asfaltamento nos ruas do bairro Jardim 
Santa Alice, ao lado do bairro Jardim Vista Alegre? Citar uma por 
uma, na resposta deste Requerimento.
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